



CARTA DE SOLIDARIDAD CON EL SINDICATO LAB Y A LA FEDERACION SINDICAL MUNDIAL FSM, POR EL LAMENTABLE FALLECIMIENTO DEL COMPAÑERO; SECRETARIO DE RELACIONES INTERNACIONALES DE LAB, IGOR URRUTIKOETXEA,

Reciban un fraternal, revolucionario y combativo saludo de parte de la Junta Directiva Federal de la Federación Sindical de El Salvador (FESS) al mismo tiempo deseándole el mayor de los éxitos en sus objetivos a favor de los intereses y Superación de la Clase Trabajadora y en General del Pueblo a nivel Mundial.

El motivo de la presente, es para darles a nuestro pésame por sensible fallecimiento del compañero Secretario de Relaciones Internacionales de LAB, Igor Urrutikoetxea, decirles que la clase trabajadora Salvadoreña consecuente está de luto por este lamentable suceso, como también a la familia del compañero darles apoyo moral psicológico, desde aquí sabemos que esto es lo más duro para un ser humano pero debe de ser superado por que ay mucho camino que recorrer y si el compañero murió luchando por una lucha justa el cual el creyó, ese legado que el compañero ha dejado debe de seguir adelante porque de nosotros los que quedamos aquí aun haciendo la lucha conscientemente estamos obligados a que ese esfuerzo del compañero no sea en vano, ay que reivindicar su lucha haciendo lo que más a él le gustaba que es según entendemos por su aporte en esta lucha los Intereses en favor de los más oprimidos la Clase Obrera y Trabajadora a nivel Mundial; vale mencionar que nosotros estamos muy Agradecidos Como Federacion Sindical de El Salvador FESS, porque el compañero; Igor Urrutikoetxea, nos brindó su apoyo para la Incorporación de nuestra Federacion FESS a la Federacion Sindical Mundial FSM, en octubre del 2013, esto para nosotros asido y será de mucha importancia en nuestra lucha ya que nos abre muchas puertas para compartir y divulgar por todo el MUNDO nuestra Lucha Clasista por los Intereses de nuestra Clase Obrera acá en El Salvador.

Por todo lo antes dicho nos suscribimos esperamos que esto muy modestamente sirva a superar este bache pero la lucha por la vida y por una sociedad libre de explotación debe de continuar y a la familia del compañero adelante, porque también nosotros como Federacion Sindical de El salvador en Abril 2012 nuestro Fundador de FESS, Alejandro Ramos López, murió a Causa de un Cáncer Maligno, el cual en un primer momento se sintió muy duro ya que esos vacíos nadie los puede llenar porque cada cabeza es un mundo y el compañero era el mundo en FESS pero a estas altura ya hemos superado un poco eso pero aun es duro, lo que nos satisface es que su legado su lucha sigue adelante porque creemos en su lucha y nos hizo creer que es posible una nueva sociedad sin opresión ni explotación, el cual el lema de FESS es; **por el Rescate de la Unidad Democracia, Independencia e Identidad Sindical, estamos en Pie de Lucha”**

Atentamente; Junta Directiva Federal FESS.

San Salvador, 29 de Noviembre de 2013